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 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さんこんばんは、本

日の例会もよろしくお願

い致します。 

まず、この夜のお忙しい

中例会にお集まり頂き

ありがとうございます。 

前回の例会でも井上

副会長よりお話がありましたが、航空自衛隊千歳基地

の野球部が大阪の京セラドームにて行われる日本選手

権大会に出場が決まりました。10 年ぶりの快挙というこ

とで、これから千歳市を挙げて応援する事になると思いま

す。また、当クラブの井上副会長は後援団体の同夢会

の会長でおられますし、このセントラルのメンバーも多数、

理事役員として所属しております。今後、会員の皆さま

にも色々な応援のお願いがあると思いますのでご協力よ

ろしくお願いいたします。 

そして、いよいよ来週には北海道森林スポーツフェスタ in

支笏湖が開催されます。アクトのメンバーも含め総勢 20

名近くのメンバーで大会のサポートをしてくる予定です。

支笏湖にて行われる第一回目の大会ということもあり実

行委員会の皆さんも緊張されながら運営をされておられ

ます。想定外の事も起こるかもしれませんが終わった際に

は皆さんで楽しかったと思えるようになる事を祈りつつ

我々もしっかりとお手伝いをして行きたいと思います。何

度もお話しさせて頂きますが、当事業はゼロカーボンパー

クとしての支笏湖を利用し環境について考えて頂く趣旨

となっているそうです。我々も大会のお手伝いをしながら、

環境について、また今後の千歳市や支笏湖についてどの

様な活動が出来るのかを考え、少しでも学び持ち帰れ

れば今回の成果があると思います。大変勉強になる大

会になると思いますので皆さんご協力のほどよろしくお願

いいたします。 

本日の例会は会員卓話の第 2 回目となっています。本

日は各委員長にお願いし、皆さんのお仕事や趣味、そし

て普段他の人にはあまり話さないことなどをどんどん話して

頂くと楽しい例会になると思います。会員の皆さんが相

互に理解を深め、その人となりを知ることにより強いクラブ

となると思います。本日はお互いの事を学び友情と親睦

の輪を作っていただけると幸いです。 

簡単ではありますが以上を持ちまして会長挨拶とさせて

頂きます、本日の例会も皆様よろしくお願いいたします。 

 

 幹事報告  副幹事 桑島昌子 

 千歳中央ライオンズクラブより創立 40 周年記念式

典及び祝賀会出席に対しお礼状が届いています。 

 10 月 2 日（日）2023-24 年度地区財団補助金

管理セミナーが開催されました。山下会員が出席し

ました。 

 10 月 10 日（月／祝）「北海道森林スポーツフェスタ

in 支笏湖」が開催されます。 

慰労会をベルクラシックリアンにて 18：30～行います。 

 次年度役員（2023-2024 年度）の選挙について 

立候補及び推薦を受け付けます。 

○ 選出理事職： 会長ノミニー1 名 

副会長 1 名 

副幹事 1 名 

会計 1 名 

○ 締め切り日：10 月27日（木）正午まで幹事宛

封書にてご提出願います。 

 

例会出席状況（2022 年 10 月 4 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 21 名 

欠席者数（内：無断欠席） 18（3）名 

出席計算に用いた会員数 39 名 

出席率 53.85 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 21 名 
 

前回例会 確定出席率（2022 年 9 月 27 日） 

確定出席率（MU 含む） 69.23 ％ 
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 各委員会連絡・報告   

ゴルフ同好会 会長 高野悠 

前回 18 日（火）を予定してご案内しましたが、ゴルフ場

の関係で 17 日（月）に変更になりました。今年最後の

ゴルフになると思いますので、皆様是非よろしくお願いしま

す。 

 

第 2510 地区国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口 廣 

先日委員会が行われ、当

クラブも参加していただいて

います国際奉仕人道支援

事業が昨年度の部分が終

わったという事でタイ東北

部、カンボジア、ベトナムの

第 3340 地区、第 3350 地区、バンコク、ノンカイ RC

と共同で事業が展開され無事に終わっています。この検

証を 11 月 1 日から 6 日間行ってきます。タイ東北部に

行きますが、ベトナム、カンボジアは防疫の関係で行けな

いという事でタイ東北部だけに検証に行ってきます。ベト

ナム、カンボジアの学校支援で教育事業、校舎修繕事

業を展開し、この資料を後日、メールで 11 月ぐらいにな

ると思いますが見ていただければと思います。17 年ぐらい

続いている事業です。皆様には大変ご協力感謝申し上

げます。また第 7 グループでは長沼 RC が初めて事業に

参加していただきました。第 7 グループは千歳 RC だけが

事業に参加していません。事業には参加していませんが、

福田パストガバナーは検証には参加されるという事で行

ってきます。僅かな金額でも大きな力となって帰ってきま

す。どうぞ引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 10 月誕生日祝  進行：副幹事 桑島昌子 

☆村上英恵 会員（10 月 11 日生れ） 

☆笹谷俊尚 会員（10 月 4 日生れ）途中退席 

おめでとうございます！ 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

航空自衛隊野球部応援のお願いとご協力のお礼、誕

生日祝のお礼、コンペ準優勝、ナイスガイズクラブ 25 周

年など皆様ご協力ありがとうございました。 

井上英幸会員、大下和志会員、山口康弘会員、村

上英恵会員、関根 悟会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「会員卓話」 

担当：理事会（進行担当：会長 大下和志） 

本日、南雲幹事は所要により欠席のため私が担当させ

ていただきます。メールで案内させていただきましたが、各

委員長さんに書類を出していただいています。提出いた

だいた順番でお話していただきたいと思います。一人持ち

時間4分程度で考えています。多少オーバーしても問題

ないので面白い話をしていただければと思います。 

 

 会員卓話  

坂井 治 会員  

話し出すと最近長いと言

われ、気を付けているので

すが、実はこう見えてもとて

も話が下手で人前で話す

のが苦手です。今日も話

をしなければならないと少

し重い気分でやってきました。資料に自分の事を書いて

あるので見ていただければと思います。私がロータリーに

入ったいきさつをお話したいと思います。私はロータリーに

入る前は青年会議所（JC）におりまして、ちょうど卒業

する年度にこのクラブが出来ました。当時、千歳 RC 佐

藤秀雄会長が当社に来られて、私ではなく中島専務に

本日のニコニコ BOX 合計額 15,000 円 

今年度 累計額 171,000 円 
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ロータリー入会を誘ってこられました。専務はボランティア

系の活動はとても苦手で、勘弁してほしいと言ってきまし

た。私はちょうど JC を卒業する年でしたので、もう入って

もいいかなと思いロータリーに入会しました。後で佐藤会

長に聞いてみると、私の父が千歳中央ライオンズクラブの

チャーター会長だったため、ライオンズクラブに入ると思い

誘わなかったと言われました。望月会員のお父様も千歳

中央ライオンズクラブのチャーターメンバーでした。実際実

態をみると親がライオンズで子がロータリー、親がロータリ

ーで子がライオンズというのもケースとして凄く多いです。

私は父に付いて、ライオンズの例会に何回か行くこともあ

りましたが、セレモニーでウォーというのを絶対にやりたくあ

りませんでした。そんな事で、人前で話すのは苦手ですが、

JC 理事長もやりましたが、ロータリーは終身会員、卒業

がありませんので、卒業が近くなった時に会長をやらせて

いただき静かに卒業しようと思っていました。なぜか会長

2 回、幹事 2 回、ガバナー補佐もさせていただきましたし、

今も地区の委員長をやらせていただいています。地区の

事をあまりやるとクラブの中で浮くよと言われますが、皆さ

んから見放されないように頑張っていきたいと思いますの

で、これからもよろしくお願いしたいと思います。 

 

髙木昌人 会員 

高木昌人（たかぎまさと）と申します。生まれは道南の

森町という函館の手前にある「いかめし」で有名な小さな

マチです。幼稚園までそこで育ち、父の仕事の都合でち

ょうど小学に入学する春に千歳市に引っ越してきました。 

森町はとても田舎な港町ですが自宅はさらに奥に入った

ホントに何もなさそうな感

じのところで、その自宅の

茶の間で近所のお産婆

さんの手によって生まれた

そうです。そんな産婦人

科もない田舎だったんだ

ーと後々思っていました

が、兄２人はきちんと母の地元の小樽のちゃんとした病

院で生まれたそうです。３人目ということで母も余裕をか

ましていたそうです。そのおかげでかなりお腹が大きくなって

もそのままにしていて、生まれた時の体重が４８００グ

ラムという記録になっています。過熟児と言われたそうで

す。 

あとは…PR 用紙の通りです。趣味に「ジョギング」とありま

すが、趣味というよりも食べてばっかりいるので肥満予防

のためたまに走っています。「日常の記録」とは毎日やたら

と写真を撮っています。最近はインスタグラムとかあります

が、それらが流行るずっとずっと前から毎日イロイロと撮っ

ています。あとブログもほぼ毎日書いています。 

最後に、あまり人に言っていませんが現在「ちゃんと」に月

１回コラムを連載しています。ちょうど今週号にも記載さ

れます。匿名でやっていますので、ぜひ探してみてください。

以上、今後とも宜しくお願いします。 

 

岩室秀典 会員 

PR用紙に則ってさらりと話しますが、最近滑舌が悪くなっ

て聞きづらい事があると思いますがご了承ください。 

職業は、(株)協栄土建、専務取締役。事業内容は総

合建設業です。土木工事においては主に公共工事、建

築工事においては民間工

事主体となっております。

仕事内容は、総合的な

経営管理を行っております

がたまには、現場の管理に

携わる事もあります。 

趣味は、魚釣り。昔は自

分のボートを持つ程、船釣りにハマッテたんですが最近は

あまり行っていません。旅行、温泉、グルメ。GW 等の連

休の際には、日本全国どこかしら旅をしていい湯につかり、

美味しい物を探し、食べ歩きしています。競走馬に係る

事(仕事 or 趣味)。競馬観戦は勿論、全国の競馬場・

施設見学・牧場施設の工事に携わる事が趣味と言えば

趣味で、仕事と言えば仕事です。連絡手段は寝ている

時以外は携帯電話・メールは、いつも繋がると思います。

特別な繁忙期はなく、一年を通して同じペースで業務を

こなしていると思いますが、 しいて言えば、2・3 月が公

共工事受注に向けて多少忙しいかもです。 

誰とでも気軽に話しが出来る八方美人タイプだと思いま

すので、何でもいいので話しかけてくれると嬉しいです。仕

事でも、プライベートでも思い立ったら直ぐ行動におこすタ

イプだと思います。国内外問わず旅行好きなので、気の

合う仲間でツアーを組んで旅先でのいい思い出 を作りた

いと思いますので、賛同してくれる方がいると大変うれし

いと思います。 

 

山下耕介 会員 

まだ 2 年目です。よろしくお願いいたします。職業は、三

井住友海上代理店 MS 北海道㈱千歳支店長兼営業。

個人向け自動車保険や

火災保険のような一般的

なものから法人向け労災

上乗せ保険や仕事の結

果過失が発生してしまった

場合の保険、また、入院

や手術、三大疾病への備

えや働けなくなった時の備えを提供する生命保険、退職
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金の準備等法人向け商品の販売。事故が起こってしま

った場合、スムーズに解決できるようフォローさせて頂きま

す。お困りごとがあれば相談ください。 

趣味は、キャンプが好きでよく行きます。Rock 全般が好

きで道央圏で開催される LIVE や夏の石狩、岩見沢の

大型フェスにキャンプ参加しています。有名どころの音楽

は全くわからないのと音痴なのでカラオケはご勘弁ください。

ラーメンが好きでヒマを見つけて開拓しています。今は煮

干し系にハマっています。今年からゴルフ始めましたがまだ

ド下手なので皆さんの足を引っ張らない様練習に精進し

ます。人間模様が垣間見える作品が結構好きで「男は

つらいよ」「北の国から」を鑑賞しています。 

連絡手段は、寝ていないときはいつでも大丈夫です。電

話、LINE でお願いします。出られないときは必ず折り返

します。6 月、9 月、12 月、3 月とクォーター末月は繁

忙期です。函館生まれ函館育ちで 40 歳を迎える年に

千歳市民となりました。千歳では遊ぶ人がいませんので

お声がけいただければと思います。よく稼ぎよく遊びそこそ

こ瘦せようと思っています。人前で話すのは多少苦手で

す。ロータリー活動もロータリーイベントも楽しみながら出

来ればと思っております。今年度は出席率 100％を目

指します。今、瘦せようと思い、朝晩、北斗・新富・北栄

辺りをジョギングしていますが見かけても自分は必死です。

以上です。 

 

臼田 暢 会員 

名前は、臼田暢（うすだのぶ）です。ロータリークラブに

入って 6 年経ちました。7 年目です。職業は、本業は廃

タイヤの収集をやっていましたが、途中から中古車、中古

タイヤ、ホイールの買取り・販売・輸出業をやっています。

（創業 平成 15 年）来年 20 周年になります。先月

新しい会社を共同で立ち

上げました。車いす、電動

カート買取り・輸出業で

す。もしお話がありました

ら、声を掛けていただけれ

ばと思います。趣味は今、

ゴルフだけです。学生時代

は、スキー、テニス。8 年前迄は、アウトドアで山キャンプ

をしていましたが、ゴルフにはまり、現在はゴルフのみです。

連絡手段は、就寝中以外は、いつでも大丈夫です。繁

忙期は一般的に春・秋のタイヤ交換時期でかなり忙しく

なります。私は何事にも飽き性で、68 年間の人生を歩

んでいます。私の名は暢ですが、暢気の「のん」に使われ

ていて、名の通り暢気者で切羽詰まらないと動かないタ

イプの人間です。入会して 6 年が経ちましたが、当時と

現在では雰囲気が変わって来ています。会員も若い方、

女性の方も増え、新たな空気が流れているのを実感して

います。皆さんの知人にも当クラブの宣伝をどんどんして

頂き、入会を誘ってください。 

 

四方信次 会員 

私は㈱千歳板金と申しまして、創業昭和 40 年、設立

昭和 52 年。私の入社は昭和 60 年でもう 30 年ぐらい

経ちます。先ほど田口会

員から雪下ろしをしてい

るのと言われましたが、決

して雪下ろし業ではあり

ません。今年はメンバー

の方々何人かに大変お

世話になりました。他クラ

ブの人には雪下ろし依頼が来ても正直に 50 件目なの

でと言いましたら断られました。只メンバーに関しては断る

事は出来ず、このメンバーに関しては多分断る事はあり

ません。来期も大雪が予想されるのでお手柔らかにお願

いします。今の板金屋さんは屋根工事が多いです。昔は

藁ぶきだったり板金以外のものを屋根に張っていましたが、

ブリキや鉄板が出来たり今はもっぱら板金屋さんの仕事

が屋根になりました。シンクなども板金屋の仕事でした。

昔の丸い煙突もそうです。趣味と言えるほどのものはあり

ません。特に無いですが、麻雀、将棋、清水町も徘徊し

ていませんが、最近強いて言えば炭屋、美味しいので皆

さんこぞって来て欲しいと思います。ゴルフは凝っているわ

けではありませんが、臼田さんをやっつけるのが生き甲斐

かなぁ。連絡方法は携帯がいいです。緊急時は 365 日

24時間受付けます。胆振東部地震の前日の台風時に

午前 2 時半頃電話を受けて対応しております。ススキノ

から 3 度緊急現場に駆け付けています。繁忙期は、例

年は 9 月から 12 月ですが、今年は災害級の大雪もあ

って 1 月中頃から超繁忙期です。青少年育成市民会

議の役員をやっていまして、会員の皆さん多数会員

（会費 500 円/年）になっていただいています。これも

引き続きお願いしたいと思います。私も過去に会長をや

っていまして、皆さんに大変お世話になっております。今

後ともいろいろとお世話になると思いますので宜しくお願

い致します。 

 

高野 悠 会員 

職業は新築住宅の給水排水工事、千歳市の公共工

事をやっています。道路の水道管を入れ替えという仕事

もやっております。趣味は最近ゴルフです。前は一眼レフ

を持って写真を撮っていましたが、最近忙しくなって出掛

けるのも面倒くさくなり撮りには行っていません。ほとんどゴ

ルフを今やっている状態です。波があり 100 を超えたり超
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えなかったりが結構あります。連絡方法はだいたいつなが

りますが、会社にほとんどいないので、会社に掛けてもつ

ながりません。携帯に連絡いただければと思います。繁忙

期は夏 6、7 月から 12 月

まで忙しいのですが、冬の

凍結が入ると忙しくなってく

るので、出来ればあまり凍

結はやりたくありませんが、

時期によるので仕方がな

いかなと思っています。人前で話すことが本当に苦手で

人見知りするタイプです。特に女性と話すのは苦手です

(笑)。普段話しかけづらい感じがすると思いますが、ただ

ボーっとしているだけなので話しかけていただければ助かり

ます。 

 

菅原百合子 会員 

昨日用紙をもらって今日の午前中に考えて、お昼には

提出しないという事で短い

時間で適当に書きました

が、たぶんこれが本当に私

らしいかなと思います。趣

味は、まったく上手になら

ないゴルフをずっとやってい

ます。それでも思い通りに

ならないのがこんなに楽しいのかと思うぐらい楽しくやらせ

ていただいております。そして、今年 4 月から筋肉を意識

して 30 分フィットネスのカーブスに通っています。筋肉とタ

ンパク質は大事です。連絡手段は夜の仕事で、午前中

は起きたり起きていなかったりですが、午前中でも電話が

来たら必ず起こしてごめんねと言われるこの声が自分で

嫌だなと思います。コロナが始まり特に!!という繁忙期は

なくなりましたが、世の中の皆様がいろいろな場面で外に

出る機会が少しずつ増えてきている事を感じて嬉しく思

います。自己 PR は、ゲッターズ飯田さんの五星三心占

いによりますと、好奇心豊かで気になることを何でも調べ

る探求心と追及心があるタイプ。熱しやすくて冷めやすく、

つねに新しいことや人とは違う何かを追い求めてしまう人。

理屈好きで屁理屈も多いので、周囲から変わった人だと

思われてしまうことも多いでしょう。心は小学 6 年生で止

まったままの子供のように無邪気な自由人、となっていま

した。こんな感じですが、本当は人見知り、人前で話す

のは苦手ですが、お酒を飲むと何故か人見知りが全くな

くなります。セントラルロータリークラブに入会して、幹事と

会長をやって色々と経験させて頂きました。何事もそうで

すが、経験するから成長と感動ができると思います。まず

は、何でもいいので出席して一緒に経験していきましょう。

よろしくお願いします。 

 次回例会案内   

プログラム委員会 委員長 桑島昌子 

次回例会（11 日）は、休会（定款第 7 条第 1 節/

同一週に国民の祝日）です。 

次々回例会は、10 月 18 日（火）移動親睦夜間例

会「親睦の夕べ in 牛すけ」。担当は親睦活動委員会。

会場は焼肉 牛すけ（千歳市豊里 5-2-8）。開会点鐘

18 時 30 分です。 

 

 SCHEDULE  

10
月 

経済と地域社会の発展月間 ■世界ポリオデー ■RID2510
地区大会 ■秋の清掃奉仕活動■次年度理事立候補手続 

10 日 
セブンイレブン記念財団 北海道森林スポーツフェスタ
in 支笏湖 協力支援事業 

11 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

14 日 
地区大会記念ゴルフ大会 

地区大会 会長・幹事会 

15 日 地区大会 本会議 

16 日 地区大会 記念行事ユースフォーラム 

18 日 
親睦夜間例会「親睦の夕べ in 牛すけ」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

24 日 世界ポリオデー 

25 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」 
[担当/社会奉仕委員会(A) 委員長 山下耕介] 

11
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日 ■次年度理事指名委員会設置 

1 日 
通常例会「ロータリーふれあい農園事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会(B) 委員長 菅原百合子] 

※次年度理事指名委員会の設置 

8 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

15 日 
移動親睦夜間例会「創立 32 周年記念」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

19 日 千歳セントラルロータリークラブ創立記念日(1990.11.19) 

22 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

29 日 第 5 週に付き例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

12
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会 ■クリスマス家族会 ■上
半期報告 ■次年度理事指名･任命 

6 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会」 
※36 分例会 [担当/理事会] 

13 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

20 日 
親睦夜間例会「クリスマス家族会」  
※会員家族出席 ※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

27 日 休会（定款第 7 条第 1 節③） 

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会（親睦例会）■新年交礼会
（千歳市･千歳 RC･千歳 LC･千歳 JC） 

3 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日に準じる･正月） 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

17 日 
親睦夜間例会「新年交礼会」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 


